



PARTICIPANTES DISFRUTARON DE UNA MAÑANA POR LAS AGUAS DE LA BAHÍA DE CALDERA.



EL (SUP) STAND UP PADDLE SURF ES UNA ANTIGUA FORMA DE DESLIZAMIENTO EN LA QUE EL NAVEGANTE UTILIZA UN REMO PARA DESPLAZARSE POR EL AGUA MIENTRAS PERMANECE DE PIE EN UNA TABLA DE SURF.



LA SEGURIDAD FUE PROPORCIONADA POR LA CAPITANÍA DE PUERTO DE CALDERA.

Calderinos participaron de la travesía náutica

DEPORTE. Una actividad para salir de la rutina y descubrir la belleza de la bahía de Caldera.

En el puerto de Caldera se llevó a cabo una "Travesía Náutica", organizada por la Armada de Chile, a través de la Gobernación Marítima, en la que cerca de 140 personas que fueron al sector de playa La Mansa. Los participantes que llegaron estuvieron divididos en SUP, Canotaje y Natación con distancias de 1k y 2k. Llegaron muy temprano y se prepararon y recibieron colaciones y souvenirs.

Camilo Cifuentes, capitán de Puerto de Caldera, señaló que "efectivamente se efectuó una de las últimas actividades asociadas al programa del mes del mar, esta es una actividad náutica con una travesía en distintas disciplinas fue una travesía hasta 2K por la bahía, comenzando esta actividad en playa La Mansa contando con la participación de cerca de 140 personas por lo tanto fue una actividad bastante grata de poder realizar con una muy buena convocatoria con gente de Caldera de agrupaciones náuticas de la comuna y aprovecho de agradecer su participación, por la gestión, coordinación y todo el trabajo organizativo que apoyaron para la organización, además de agradecer a todas las empresas que colaboraron en esta actividad".



EVENTO SE DESARROLLÓ CON DISTANCIAS DE 1K Y 2K.



ALREDEDOR DE 140 PERSONAS PARTICIPARON.



EVENTO TUVO UNA ALTA CONVOCATORIA Y PARTICIPACIÓN.